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Die Falldefinitionen geben einheitliche Kriterien für die Surveillance von Infektionskrankheiten vor. Seit der letzten Überarbeitung der Gesamtausgabe (Version 2007) ist eine Aktualisierung aufgrund neuer wissenschaftlicher Erkenntnisse, veränderter Gesetzeslage, Terminologien und Klassifikationen notwendig geworden. Gleichzeitig sollten die Falldefinitionen weiter vereinheitlicht und die Arbeit in den Gesundheitsämtern vereinfacht werden. Die Überarbeitung wurde von der Abteilung für Infektionsepidemiologie des Robert Koch-Instituts (RKI) koordiniert. In mehreren Feedbackrunden wurden sowohl RKI-interne als auch externe Expertinnen und Experten aus dem Öffentlichen Gesundheitsdienst sowie medizinischen Fachgesellschaften und Laboren einbezogen. Die neue Ausgabe und eine kommentierte Version werden auf der Webseite des RKI (www.rki.de/falldefinitionen) veröffentlicht. Sie tritt am 01.01.2015 in Kraft. In diesem Beitrag werden die wichtigsten Änderungen zusammengefasst. 
Case definitions ensure standardised criteria for the surveillance of infectious diseases in Germany. Since its last revision in 2007, an update of the complete case definition edition became necessary due to new scientific insights, changes in legislature, terminology and classification systems. At the same time, the case definition should be further standardised and work at local public health authorities should be simplified. The department for infectious disease epidemiology at the Robert Koch Institute (RKI) coordinated the revision of the case definitions. During several feedback sessions, internal RKI experts and external experts from different levels of the German public health system, as well as from medical associations and laboratories, were involved in the revision process. The new edition and an annotated version are published on the RKI website (www.rki.de/falldefinitionen). The new case definitions will become effective on 1st January 2015. The most important changes are summarised in this article. 
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